



Coronavirus deja 213 muertos
China crítica a EEUU por su alerta de viaje

REGIONAL

PETRÓLEO

Inicia plan de contingencia tras atentado a Caño Limón-Coveñas en Arauca

El atentado ocurrió en el tramo del oleoducto que cruza por Saravena.



Redes Sociales



SERVICIO INFORMATIVO | 30/01/2020 - 23:16 COT

Ecopetrol activó un plan de contingencia para atender el derrame de crudo ocasionado por un atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas, en la jurisdicción de la vereda El Consuelo, municipio de Saravena, Arauca.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Atención | Grupo Ecopetrol informa que Cenit activó plan de contingencia del oleoducto Caño Limón-Coveñas, luego de registrarse un nuevo atentado en jurisdicción de la vereda El Consuelo, municipio de Saravena, departamento de Arauca.

INFORMACIÓN DE PRENSA

Grupo Ecopetrol activa plan de contingencia por atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas

El Grupo Ecopetrol informa que Cenit activó plan de contingencia del oleoducto Caño Limón-Coveñas, luego de registrarse un nuevo atentado en jurisdicción de la vereda El Consuelo, municipio de Saravena, departamento de Arauca.

Inmediatamente se conoció el hecho, Cenit notificó al consejo municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Saravena, al Departamental de Arauca y a Corporinoquia.

El ataque produjo derrame de crudo en capa vegetal y suelo, así mismo afectó unos 70 metros de la vía Caño Claro – El Consuelo.

El Ejército se encuentra en el lugar del evento para asegurar el ingreso del personal técnico y operativo que realizará labores de la atención de la emergencia.

Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan el medio ambiente, impiden el bienestar de las comunidades y el normal desarrollo de las actividades petroleras.

Cúcuta, 30 de enero de 2020

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y es una empresa integrada en la cadena del petróleo, ubicada entre las 40 petroleras más grandes del mundo y entre las cuatro principales en Latinoamérica. Además de Colombia, en donde genera más del 60% de la producción nacional, tiene presencia en actividades de exploración y producción en Brasil, Perú y Estados Unidos (Golfo de México). Ecopetrol cuenta con la mayor refinería de Colombia, la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos del país y está incrementando significativamente su participación en biocombustibles.

Este contenido no tiene declaraciones relacionadas con las operaciones del negocio. acciones para los

17 22:07 - 30 ene. 2020

16 personas están hablando de esto

NUESTROS AUDIOS

Podcast: Cali Hoy por Hoy 30 de enero del 2020

Diego, la tortuga que salva a su especie de la extinción

El arte aplicado a la vida

El ataque terrorista ocasionó daños en la capa vegetal y suelo de la zona y afectó unos 70 metros de la vía Caño Claro – El Consuelo.

El Ejército se encuentra en el lugar para asegurar el ingreso del personal técnico y operativo que realiza las labores de la atención de esta emergencia.

[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 1

Oleoductos **Ecopetrol** Suministro petroleo Arauca +